



## MOT DU PRESIDENT DU FC FRANCHEVILLOIS

« Monsieur le Président,  
Mesdames et Messieurs les membres du District de Lyon et du Rhône et de la Ligue Auvergne Rhône Alpes,  
Monsieur le Maire,  
Mesdames et Messieurs les élus,  
Mesdames et Messieurs les Présidents et représentants de Clubs

Bonjour à tous,

Le Football Club Franchevillois a le plaisir de vous accueillir en cette salle municipale de l'Iris pour cette Assemblée Générale du 7 décembre 2019.

A l'aube des 80 ans du club, je voulais vous conter sa genèse.

En 1939 quelques jeunes Franchevillois de 15 à 17 ans avaient l'habitude de jouer au football dans un champ, ils ont eu l'idée et la volonté de créer un club.

Vu leurs âges, ils sont allés chercher des dirigeants et c'est ainsi que le Football Club Francheville est né, bien que quelques matchs aient été joués en 1939, la création officielle du club a été actée en 1940.

Une grande pensée à Monsieur Robert Blanc premier licencié et mémoire du club, décédé il y a trois ans.

Comme beaucoup de clubs, nous avons connu des hauts et des bas, mais par la force de ses bénévoles, de ses éducateurs et de ses adhérents et du travail fourni durant ces dernières années, nous sommes aujourd'hui un club de plus de 450 licenciés.

Je tenais à remercier Monsieur le Maire et l'ensemble des élus pour avoir tenu leurs engagements et doté la ville et le club de superbes installations sportives qui permettront au Football Club Franchevillois de poursuivre sa progression.

Je tenais également à remercier l'ensemble du district pour son implication et son écoute pour le bon déroulement de notre sport.

Je profite de cette assemblée pour remercier tous les bénévoles qui ont fait le Football Club Franchevillois et qui ont écrit son histoire.

Le Football Club Franchevillois vous souhaite une bonne Assemblée Générale. »



Patrick PINTI  
Président